



Ancien chef au Blavet, Vincent Bruneaux a ouvert son nouveau restaurant à Sainte Geneviève, « Chez Vincent », il peut ainsi apporter sa touche personnelle.

Chez Vincent : la montée en puissance

SAINTE-GENEVIÈVE

« Voilà deux mois que nous sommes ouverts et les résultats sont très encourageants » Vincent Bruneaux avoue un certain soulagement au vu du démarrage du restaurant à son nom « Chez Vincent ». Sainte Geneviève, il connaît bien, ancien chef de cuisine au restaurant « le Blavet » qui depuis a fermé ses portes, il a sauté le pas pour devenir son propre patron. « Mon idée est de faire vraiment ce qui plaît à la clientèle, je viens d'ouvrir alors financièrement je ne suis pas encore au top, je vais devoir investir encore un peu dans du matériel, mais tout va se

faire au fur et à mesure. » Très volubile et actif, il a derrière lui des expériences très diverses qui ont construit sa personnalité : « de la sandwicherie au restaurant chic à Ibiza, de la haute cuisine bourgeoise au plat du jour simple comme la tête de veau, j'ai beaucoup appris, je compte imposer ma griffe. A la fermeture du » Blavet « je m'attendais à ce que l'on copie mon concept des pierres, (le pavé de viande cuite sur une pierre très chaude à la table du client) mais cela reste ma marque de fabrique... Du fait maison, des haricots verts équeutés à la main, des produits choisis avec soin... »

Troisième médaille d'or pour le boudin Tamion

NOAILLES

Sophie Lévêque, du département, Alexis Mancel, de la région, et Benoit Bibéron, maire de la commune sont venus féliciter Denis Tamion pour l'obtention de sa troisième médaille d'or du meilleur boudin aux oignons.

15 ANS ET BEAUCOUP DE MÉDAILLES

Le célèbre charcutier de Noailles fêtait en même temps ses quinze années d'activité (suite à la reprise de l'entreprise familiale qui elle fêtait 50 ans d'exis-

tence), quinze années où il n'a cessé de montrer son talent et son goût du travail bien fait, en collectionnant les médailles sur toutes les compétitions professionnelles auxquelles il a participé. Etaient également présents les représentants des confréries qui avaient fait le déplacement depuis Nouan le Fuzelier (saucisson à l'ail), et Mortagne au Perche (boudin noir). Une soirée très conviviale qui ne pouvait laisser indifférents les amateurs de bonnes choses...



Denis Tamion, médaillé d'or pour la troisième fois en seulement 15 ans d'activités pour son boudin aux oignons. Un honneur pour ce charcutier Noaillais de profession.

Le Pachy d'Hermes revient jusqu'au 3 juin



HERMES

Après avoir lancé son tout premier festival de théâtre gratuit l'année dernière, qui avait d'ailleurs été un franc succès selon le maire de la commune, Grégory Palandre, une seconde édition du Pachy d'Hermes est organisée par la ville, en coopération avec la compagnie Cassini.

4 JOURS DE FESTIVITÉS

Les festivités débuteront le jeudi 31 mai à 19 heures avec une représentation proposée par Pascal Tourain au café de la mairie. Le lendemain, c'est la poésie qui sera mise à l'honneur dès 19h avec Alain Nempont, suivi, à 21 heures, de la pièce « Eva », à l'Usine. Le samedi 2 juin, ce

Après un essai réussi l'an dernier, le Pachy d'Hermes revient avec de nombreuses interprétations théâtrales. n'est pas moins de 3 événements qui seront proposés : à 14 heures, sur l'île de Lardenois, des ateliers théâtre pour les plus jeunes, et à 18 heures Don Juan, de la Compagnie Cassini. A 20h30, Suis-je encore vivante ? prendra place à l'Usine, spectacle déconseillé aux enfants. Dimanche 3 juin, à 16 heures, c'est le retour d'Alain Nempont. A 18 heures, des contes seront proposés avec Kinsiona et autres contes d'Afriques. Le festival se clôturera avec une pièce proposée par la compagnie la Maggese sur l'île de Lardenois.



Une fête des voisins décalée, mais toujours aussi conviviale...

NOAILLES

A Noailles la fête des voisins initialement programmée pour le 25 mai a été déplacée afin de mieux correspondre aux emplois du temps de chacun. Rue du clos de Fouquerolles, sous l'impulsion de

Christelle Denizart, c'est dimanche midi que les voisins se sont réunis, ainsi qu'à la place de Boncourt, le même jour, à l'initiative de Céline Lecoq. La municipalité a fourni le matériel. C'est un bon point pour le vivre ensemble... mobilisez-vous pour l'année prochaine !